

IBIZA Y FORMENTERA

ON ANEM

Heart Factory
presenta
mañana a
Todd Terje

F. T. IBIZA

Continuando con su labor de traer a la Isla Blanca a los mejores talentos de la música electrónica a nivel internacional, Heart Factory presenta la única actuación de Todd Terje en Ibiza esta temporada. El artista natural de Oslo (Noruega) visitará el club de los hermanos Adrià y el fundador del Cirque du Soleil, Guy Laliberté, el próximo 19 de septiembre.

Todd Terje traerá a Heart Ibiza su característica mezcla de sonidos, que fusiona desde el deep funk hasta el jazz latino. Cuando se le pide que describa su música Terje no se atreve a catalogarla como house, funk, techno o disco. Pero si hay algo claro es que sus melodías se basan en ritmos pegadizos y muy mezclados con sintetizadores de ensueño, y buscando siempre un enfoque lúdico y energético.

En un principio se dio a conocer por sus edits de clásicos de la música disco y por remixes como el de «Another Station». En 2004 debutó con el EP «Eurodams», y tras diversos EPs en sellos como Full Pup o Permanent Vacation, en 2011 Terje editó el EP «Ragys» en Running Back, que se convirtió en uno de los mayores éxitos del año. En 2012 editó el EP «It's The Arps EP». En 2013 fue incluido en la posición número 17 dentro de la lista «Los 25 dj's que mandan en el planeta», de la revista Rolling Stone.

Ushuaia Ibiza
Hotel expone
'La vie en rose'

La obra de la artista madrileña Anahí Rodríguez se podrá visitar hasta octubre

FABIO TORRES IBIZA

El color rosa toma especial protagonismo en la nueva serie de pinturas de la artista madrileña Anahí Rodríguez, que recibe el nombre de «La vie en rose». Estos cuadros se exponen y se han creado en exclusiva para Ushuaia Ibiza Beach Hotel, donde se podrán ver hasta el mes de octubre de 2017.

La artista, que se ha inspirado en el espíritu exclusivo, lujoso y festivo de Ushuaia Ibiza Beach Hotel, representa a través de su colección un estado de felicidad donde el espectador ve y disfruta de la vida de un modo diferente, como la experiencia que ofrece el hotel a todos y cada uno de sus huéspedes.

La colección que expresa hedonismo y pasión, plasmado bajo una técnica y estética abstracta, que la artista ha ido desarrollando a través de los años, adornan las paredes del hotel para el disfrute de aquellos que paseen por sus modernos pasillos y salas.

Los materiales son decisivos para mostrar una explosión sensual, el lujoso glamour, el lento desenfreno y la sabrosa seducción. Características que comparan con Ushuaia Ibiza Beach Hotel, inspirando a todo aquel que dis-



Anahí Rodríguez.

fruta de las experiencias que ofrece, desde las más pícaras, a las más exigentes y VIP.

Anahí Rodríguez destaca en sus facetas de pintura, fotografía y diseño, exponiendo sus obras por todo el mundo, de forma individual y colectiva, en Madrid, Nueva York, Londres, Milán, Aarhus, ciudades donde también ha vivido y que han marcado y definido el estilo de esta artista creativa e inquieta, destacan desde Ushuaia.

Nits Amples ofrece
hoy un tributo a
Chet Baker

F. T. IBIZA

El festival Nits Amples llega este verano a su segunda edición. Este festival gratuito al aire libre se desarrolla íntegramente en la plaza Nord, situada tras la iglesia, y este año incluye diferentes proyecciones cinematográficas que se suman a los conciertos de diferentes estilos musicales programados para satisfacer a todos los públicos.

El festival comenzará hoy viernes, 18 de agosto, con un tributo a Chet Baker en el que participarán Nacho Lezcano (voz), Pere Navarro (trompeta), Samuel Pérez (piano), Chema Pellico (contrabajo) y Andreas Fernández (batería). El día 21, a las 22 horas, tendrá lugar la primera proyección de Cinema

a la plaça. Se proyectará la película de ciencia ficción 'Interstellar', de Christopher Nolan, en versión original subtitulada en castellano.

El día 25 habrá un concierto de Gema Hernández que, a partir de las 21 horas, presentará su último trabajo 'Temporal'. El lunes 28 tendrá lugar una segunda sesión cinematográfica con la proyección de Big Fish, de Tim Burton, también en versión original con subtítulos en castellano. El día 30, Musicaire Swing Band ofrecerá un abanico de clásicos de los años 30, a partir de las 21 horas. La encargada de cerrar el ciclo será la Banda de Música de Sant Antoni en un concierto que tendrá lugar el 3 de septiembre.

Recital poético en
La Nave Salinas

F. T. IBIZA

La Nave Salinas, el espacio de arte y cultura del galerista y coleccionista de arte Lio Malca en ses Salinas, acoge hoy viernes a las 21 horas la primera edición del recital poético La Nave Internacional de Poesía en el que participan los poetas Antonio Colinas, Ben Clark, Àngels Escandell, Carles Fabregat, Julio Herranz y Toni Roca. La fecha coincide con el 81 aniversario del asesinato del poeta Federico García Lorca.

El acto se enmarca dentro de la exposición del artista Keith Haring, que está abierta al público hasta el 30 de septiembre.

A través de distintas voces poéticas y en distintos idiomas (cinco diferentes), los poetas harán un viaje literario a través de los versos de García Lorca, Baudelaire, Leopardi, Quasimodo, las y los poetas de la generación Beat e incluso del último premio Nobel, Bob Dylan. Tras estos homenajes, los poetas leerán una selección de su obra.

EL PRIMER STEAKHOUSE DE IBIZA.

ABIERTO DESDE LAS 19:30 HASTA EL CIERRE

+34 971 386 705 · restaurantes.ibiza@palladiumhotelgroup.com
Valet Parking · Playa d'en Bossa 10, Ibiza
montauksteakhouse.com

TUESDAY	WEDNESDAY	THURSDAY	FRIDAY	SATURDAY	SUNDAY	SUNDAY